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未来に向かって 
校 長 持 田 晃 

 ８月２４日（月）に２学期の始業式を迎え、新たな学期が始まりました。今年の夏を生徒・保護者の

皆さんは、どのように過ごされましたでしょうか。いずれにしても“いつもの夏”とは違っていたと思

います。期間が短いこともあり、それぞれに“やるべきこと”や“やらなければならないこと”を優先

して過ごされたことと思います。 

 ２学期の始業式も放送による始業式となりました。令和２年度になって、全校生徒が一堂に会する場

面は、残念ながら、まだもてない状況です。しかし、現在の状況に悲観的に考えていてもものごとは前

進しません。少しずつでも、新たな時を迎えられるようにと始業式では話をしました。（以下、抜粋です。） 

 

・・・夏らしい行事もほとんどが中止となった今年です。このようなことは今年だけにしたいですね。そのためには、 

生徒の皆さんも、これまで同様に、マスクや人との距離、手洗いの徹底を行っていきましょう。目に見えない相手で 

すから、続けること、徹底することで対応していくしかありません。 

今年の夏は、今年しかありませんが、違う夏が確実に来年はやってきます。当たり前のことですが、そうするため 

に大切なことは、二つあります。ひとつは、「今、やるべきことをしっかりと行うこと。」もう一つは、「ものごとを前向きに 

考えること」です。 

一つ目の「今、やるべきことをしっかりと行うこと」は、皆さんの目の前にある課題を行うことなのです。誰の心の中 

にも、面倒だなと思ったり、後でいいやと考えたりすることはあります。でも、それって、一回ではないですよね。そうい 

う風に考えることがある人は、必ず、そういう風に考えることを優先してしまいます。だから、変化がなく、良い回転をし 

ていきません。小さなことでも、とにかくやっていくことが大切です。 

   もう一つの「ものごとを前向きに考えること」は、自分自身の身の回りの出来事には、よいことと、そうでないことの 

二通りが起こります。小さなことでは、朝、家を出たときに、たまに会うかわいい犬の散歩とすれちがった、とか、近 

所の人にあいさつをしたら、喜んでくれたとか、あるいは、今日の占いは一番最下位だったとか、朝ごはんの味噌汁 

がしょっぱかったなど、そのような小さな日常のことなのです。そういった極普通の日常のことをすべて前向きにとらえ 

るようにしていくことも大切です。・・・ 

  

さて、９月３日に生徒会役員選挙がありました。本来であれば、体育室に 

全校生徒が集い、立会演説会で立候補者と応援演説者が演説を行い、投票と 

なりますが、これも放送による演説会となりました。 

今年度は、定数７に対して、２年生４名、１年生４名の立候補がありまし 

た。頼もしい限りです。府中第三中学校生徒会の未来への第一歩となります。 

全生徒で新たな生徒会を応援していきましょう。そして、後期の委員会活動 

にも率先して行動を起こしましょう。 

 さらに、未来に向けて、８月 31日から二人の教育実習生が本校に来ています。どうぞ、よろしくお願

いします。１－Ｆ担当 松崎ゆかり 実習生（国語） ２－Ｆ担当 三河廣太郎 実習生（保健体育） 
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校長 持田 晃 

〒183-0027 府中市本町 4-16 

☎ 042-361-9303 

合唱祭についてのお知らせ 
  毎年３月に府中の森芸術劇場どりーむホールで行っていた合唱祭は、新型コロナウイルスの感染拡大防 

止のため、どりーむホールでの実施は中止とし、校内での発表の形態で実施を検討します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 コロナ禍の中で、学校給食を支えてくれている給食センターへ、給食委員 

会から感謝の手紙を送りました。 

 そのことに対して、８月 28 日に給食センターの所長さんと職員の方が、 
お礼に来られました。急遽、給食委員の全員が集まり、代表で給食委員長の 

山下さんが、お礼状を受け取りました。 

給食センターからお礼に来られました。 

府中第三中学校 給食委員会の皆様へ 

 毎日暑い日が続いていますが、元気に新学期をスタート

することができたでしょうか。先日は、給食委員会の皆さ

んから、給食への感謝の手紙をいただき、ありがとうござ

いました。 

 どの手紙にも、「ありがとう」「感謝しています」「頑張

ってください」など、応援や励ましの言葉が書かれていて、

手紙を読み、とてもうれしくなりました。 

 これからも、手洗いや消毒、換気など、コロナの感染予

防をしながらの学校生活となり、落ち着かない日々が続く

と思います。 

 そんな中でも、「給食」の時間が、皆さんにとって楽し

みな時間となれるように、給食センター職員一同、力を合

わせ、「安心・安全・おいしい給食」をお届けできるよう

に頑張ります。 

 これからも、皆さんが勉強や部活動に励み、充実した中

学校生活を送れるように、応援しています。 

府中市立学校給食センター 職員一同 

府中三中の       のこと 

花瓶の敷布 

 1 学期のことですが、1 階の交流ホールに

は、花が生けられた花瓶が置いてあります。地

域の方が、毎週のように花の入れ替えをしてく

ださいます。 

 その花瓶の下には、布が敷かれているのです

が、風のいたずらで少しめくれてしまっていま

した。たまたまそこを通った私の前にいた生徒

が、極自然にその布を元に戻しました。心遣い

と気遣いがうれしいですね。 

 

昼休み 
 ２学期が始まっても暑い日が続き、昼休みに

外で遊ぶ生徒はあまり多くありませんでした。 

9 月１日は比較的気温が高くなく、過ごしやす

い気候でした。昼に外を見ると、何人かの生徒

がボールを使って遊んでいました。男子は６名

の２グループでサッカーを、女子は２０名以上

が３つのグループでバレーボールを。 

 実は昼休みに外で遊ぶという行動は、午後の

授業にとても良い影響があります。大いに遊ん

で、大いに学んでほしいです。涼しくなった

ら、もっと増えるといいですね。 

◇◇ 先生方も 勉強しています。 ◇◇ 

 ９月２日の研修日に、道徳の指導教諭である三浦摩利先

生を講師に招いて、「特別の教科 道徳」の授業について研

修を行いました。「考え、議論する 道徳」に向け、先生方

も勉強を継続して 

います。しかし、 

今年度予定してい 

た道徳授業地区公 

開講座は、中止と 

いたします。 

 

 今年の夏は、暑かったか！？ 
まだ暑い日が続いていますが、この８月は 40℃を超える地域がありました。毎年、今年の夏は暑いなぁと思って

いたので、ちょっと調べてみました。府中市には、気象庁の観測所がありますし！ 

 今年の８月の最高気温は、府中市で 8 月 11 日の 38℃でした。また、30℃以上の日は２９日間あり、35℃以上

の日は１０日間ありました。最高気温の平均は 33.45℃になります。 

 そして、比較の対象としたのは記録として調べられる最も古い年である 1961 年 8 月としました。最高気温は、

8 月 27 日の 35℃でした。30℃以上の日は 23 日間で、35℃以上の日は１日でした。最高気温の平均は 31.2℃

でした。やはり、暑くなっているのですね。地球温暖化ですね。 



部活動表彰 おめでとうございます！ 

バドミントン部 

 

 

バドミントン個人 女子ダブルス 

「優 勝」  ３年 矢澤 なつ さん ・ ３年 青山 夏月 さん 

「第３位」  ３年 矢﨑 妃那子さん ・ ３年 田中 沙弥 さん 

      「第３位」  ３年 藤森 菜郁 さん ・ ２年 江口 結希 さん 

    バドミントン個人 男子ダブルス 

      「優 勝」  ３年 中島  魁 くん ・ ３年 御法川 舜 くん 

    バドミントン個人 男子シングルス 

      「優 勝」  ３年 吉川 聡一 くん  

    女子団体 

      「優 勝」  府中市立府中第三中学校 

    男子団体 

      「優 勝」  府中市立府中第三中学校 

 

 

 

「 学んだこと 」 

                             教 諭  森本 幸宏 

私には心に残っている言葉というものがありません。ですからあることを学んだきっかけになった言

葉について書きたいと思います。 

私は生まれてすぐに右腕がほぼ動かなくなったのです。物心つく前から右腕が動かなかったので、動

かないことが当たり前でした。しかし、小学校に入ると授業では先生が「わかった人は右手をまっすぐ

あげましょう。」「箸や鉛筆は右手で使いましょう。」など常に右が中心でした。両手を使わなくてなら

ない授業も「障害
．．

があるから。」と何もしませんでした。中学校では、体育で逆立ちの授業がありまし

た。私はどうせ見ているだけなら…と、逃げようとしていたら、大嫌いな体育の教師が「逆立ちなんて腕

1 本あればできんだろ！」と叫んだので振り返ると腕 1 本で逆立ちをしようとして失敗しひっくり返っ

た体育教師がいました。周りのみんなはそれを見て「無理に決まってんじゃん」と大笑い。体育教師も笑

いながら「やっぱ無理か」と笑っていました。私は、悔しいのか情けないのかわからないとても複雑な感

情でした。進路でも障害
．．

者用の設備がないからと、受験さえさせてもらえない高校がほとんどでした。 

障害をもっていると何もできないのか。自分の進路さえ選択ができないのか。できることを捜しまし

た。考えて、工夫して、失敗して。そしてまた考えて…。今では、たいていのことはできるようになりま

した。もちろんできないこともあります。右腕が動かないことで、私は成長できたのだと思います。 

今では、この右腕は単なる個性だと思っています。目が悪い人が眼鏡をかける。私にはそんな便利な

道具がないだけで、周りの人たちと何も変わらないと思います。私は動かない右腕から、考え工夫する

ことの大切さを学びました。考え、工夫し新しい方法を考え出す、もしかしたらＡＩにはできないこと

なのかもしれません。 

道 徳 の 窓

NO２５ 

府中市夏季バドミントン大会 

 

 

   



陸上部  
 
 

 
 

男子東部１年 1500ｍ    

「第１位」  １年 寺井 秀吾 くん    ４分５５秒３４ 

    女子東部１年 800ｍ 

      「第４位」  １年 加藤 葉月 さん    ２分４７秒７０ 

      「第７位」  １年 黒川 穂華 さん    ２分５０秒４０ 

    男子東部２年 100m 

      「第６位」  ２年 片岡 勇人 くん    １２秒２６ 

    男子東部２・３年 走幅跳 

      「第８位」  ２年 浅見  颯 くん    ５ｍ３８ 

    男子東部共通 走高跳 

      「第４位」  ２年 渡邉 大真 くん    １ｍ５３ 

      「第５位」  ３年 光瀬 隼助 くん    １m５３ 

    女子東部共通 四種競技 

      「第３位」  ３年 松本 かさねさん    ２００２点 

    男子東部２・３年 1500ｍ 

      「第５位」  ３年 野口 幸聖 くん    ４分２５秒１４ 

    男子東部共通 ４×100ｍ            ４７秒３７ 

      「第５位」  ３年 川瀬 優一朗くん ・ ３年 石田  操 くん ・ 

             ３年 岡本 陽也 くん ・ ２年 片岡 勇人 くん 

 

 

 

     男子共通 200ｍ 

      「第５位」  ３年 石田  操 くん    ２３秒７６ 

    女子共通 四種競技 

      「第６位」  ３年 松本 かさねさん    ２１０３点 

   

サッカー部 

 

 

    「準優勝」  府中市立府中第三中学校 

 

テニス部 

 

 

男子団体 

「優 勝」  府中市立府中第三中学校 

女子団体 

「準優勝」  府中市立府中第三中学校 
 

第 66 回 全日本中学生通信陸上競技東京都大会 

～アシックスチャレンジカップ～ 多摩予選会 

     兼 令和２年度 東京都中学生夏季陸上競技会 

第 66 回 全日本中学生通信陸上競技大会 東京都大会 

～アシックスチャレンジカップ～ 

令和２年度 府中市サッカー夏季選手権大会 

第９回 府中市中学校テニス選手権大会 

 
 

 


